

Tangerhütte

Web-Auftritt überarbeitet

[21.11.2011] Beim Relaunch ihrer Internet-Präsenz ist die Stadt Tangerhütte von dem Unternehmen brain-SCC unterstützt worden.

Die Stadt Tangerhütte verfügt seit Kurzem über eine neue Website mit umfangreichen Online-Services für Bürger und Gäste. Das Portal basiert auf der Lösung brain-GeoCMS 4.1 der Firma brain-SCC. In das Content-Management-System (CMS) wurde der Bürgerservice des Landes Sachsen-Anhalt ebenso integriert wie ein Veranstaltungskalender, das Firmen- und Vereinsverzeichnis. Auf der Web-Seite finden sich zudem Informationen zu den beliebten Fahrradwegen der Region sowie zur Geschichte der Ortsteile.

(cs)

Stichwörter: CMS | Portale, brain-SCC, Content-Management-System (CMS), Portale, Tangerhütte